



## **Les impérialistes, encore une fois, ont fait couler une rivière de sang en tuant le peuple du Mali !**

Le monde d'aujourd'hui est un monde de massacre et de sauvagerie des impérialistes. Un monde qui est en crise à cause de leur avidité et ils ont commencé une nouvelle partition du monde et en conséquence les impérialistes voleurs n'ont qu'une seule solution pour conquérir de plus : commencer les guères de pillage.

Maintenant, il s'agit du Mali, la terre de la pauvreté. L'Etat d'impérialiste français avec l'aide d'Amérique et d'Union européenne et en ayant le certificat du Conseil de sécurité de l'ONU a commencé le bombardement et le massacre du peuple Malien. Le journal The Guardian a écrit le 22 Octobre l'année dernière que la France et l'Amérique ont travaillé secrètement sur un plan pour attaquer le Mali, et maintenant le plan comme d'autres plans colonialistes des impérialistes est impliqué sous les slogans de "guerre contre Al-Qaïda", "droits de l'homme" et "la démocratie". Et pour impliquer ce plan quelque 1.700 soldats français bombardent le Mali et avec des bottes tachées de sang marchent sur le sol Malien.

Les Etats dépendants et sous les ordres des Impérialistes en Afrique de l'Ouest ont annoncé aussi qu'ils vont envoyer quelque 3.000 soldats pour cette guerre contre les «terroristes». L'Amérique avec un soutien logistique et une assistance intelligence et l'Allemagne avec un soutien logistique et financier soutient cette guerre. La Grande-Bretagne a mis deux avions à la disposition du gouvernement français pour tuer le peuple Malien. Le Conseil de Sécurité en tant que le chien de surveillance pour des intérêts impérialistes a approuvé le bombardement pour envoyer un message de peur aux «terroristes».

Le Mali est le troisième producteur d'or après les Gana en Afrique du Sud (avec un production de 50 tonnes en 2007) et possède de nombreuses ressources naturelles, y compris l'uranium, est également un point important dans la mesure géopolitique. Il était jusqu'en 1960 l'une des colonies françaises en Afrique et ensuite l'ex-Union soviétique et la Chine y ont investi plus tard et y ont été les plus influents et maintenant, la France encore une fois l'attaquer est c'est un cadeau pour la France en échange de tous qu'elle a fait, dans une guerre coloniale, en Afghanistan.

Le Président français au début de bombardement du peuple Malien a déclaré que les troupes quitteraient le pays quand un gouvernement stable, légitime et élu est installé. L'Afghanistan peut bien comprendre l'idée d'avoir un gouvernement «stable» et «légitime» et «élu» parce que les Afghan ont vu que ce gouvernement est censé servir les envahisseurs et des pillards et des seigneurs de crimes capitaux avec une épée sanglante.

Selon la BBC, lors de la douzième nuit de Janvier de cette année, le bombardement français a tué plus de 120 personnes au Mali donc comment on peut parler de la «stabilité» et le «gouvernement légitime». Lorsque les occupants français pour la deuxième fois, bombardent le

peuple Maliens et ils les tuent et déplacent les gens vers des pays voisins comment on peut créer un pays stable et comment on peut parler de la «légitimité» et la «démocratie»? Ces slogans sont des slogans faux occidentaux et que les Afghans ont vu la vraie nature de ces slogans partout dans les onze années d'occupation.

La famine a déjà touché le Mali et le pays est dans une crise de graves pénuries alimentaires. Le Mali est l'un des dix pays les plus pauvres du monde et son revenu par habitant est faible. Cette guerre de rapine va abîmer de plus ce pays pauvre. Les dirigeants dépendants Maliens comme les dirigeants Afghans soutenus par les Impérialistes vont surnommer l'invasion française "un grand succès", "bon résultat" et "la guerre contre Al-Qaïda". Ils vont continuer violer le gens et mettre la pression sur le peuple grâce à cette guerre approuvée par "le Conseil de sécurité" et la vie du peuple Malien va être menacée et gâchée par l'avidité capitaliste.

L'Organisation Révolutionnaire d'Afghanistan est contre toutes les formes d'agression, d'occupation, d'invasion et d'intervention des pays impérialistes dans d'autres pays et croit que la chute des ennemis du peuple doit être réaliser par la volonté du peuple et il estime que la lutte contre toutes les formes de tyrannie a une lien forte avec la lutte contre l'impérialisme.

L'occupation de l'Afghanistan, l'Irak et les bombardements en Libye a montré que les Impérialistes ne peuvent pas libérer les nations et ne peuvent jamais leur donnera la démocratie, et au lieu de la démocratie, le massacre brutal est tout ce qu'elles ont reçu. Les Impérialistes vont les tuer et uriner sur leur corps et ils vont les insulter. L'assassiner et la destruction est dans la nature de l'impérialisme.

Seulement la lutte de libération, révolutionnaire, et de suivre l'insurrection, les soulèvements de masse et la révolution sous la dictatorial du prolétariat peut détruire les palais de la classe dirigeante des impérialistes pour mettre le drapeau de l'indépendance, la liberté et l'égalité partout.

A bas l'impérialisme  
En avant sur la voie du socialisme !  
L'Organisation Révolutionnaire d'Afghanistan